
とかち高等教育推進まちづくり会議総会の 

開催結果（要旨）について 

 

日 時：平成２９年５月２４日（水）１５：４５～１６：１５ 

場 所：帯広市役所１０階 第３会議室 

出席者：別紙参照 

 

１ 報告第１号（平成２８年度事業報告）、報告第２号（平成２８年度決算

及び監査報告）、議案第１号（平成２９年度事業計画）、議案第２号（平

成２９年度予算）につきましては、いずれも原案のとおり承認・決定

されました。 

 

２ また、議案第３号（役員の改選）につきましては、下表のとおり現役

員全員の再任が決定されました。 

 

役 員 一 覧（平成２９年５月２４日就任） 

職名 団   体   名 職名等 氏   名 摘要 

会長 帯広市 市 長 米 沢  則 寿 １名 

副会長 

帯広商工会議所 会 頭 髙 橋  勝 坦 

若干名 

帯広畜産大学 学 長 奥 田   潔 

十勝地区農業協同組合長会 会 長 有 塚  利 宣 

十勝町村会 会 長 髙 橋  正 夫 

監事 

十勝管内商工会連合会 会 長 竹 田  悦 郎 

２名 

北海道中小企業家同友会とかち支部 支部長 松 本  健 春 



３ 議事等における質疑応答 

【質問１】 

〇北海道中小企業家同友会とかち支部 支部長 松本健春委員 

地域発展に必要な人材像を検討するにあたり、十勝と他地域での違い

はどのようなところにあるか。 

●事務局 

十勝の産業の中心は食関連産業となるため、具体的には、食に係る「栽

培」「飼育」「品質管理」「農業の IoT」などのスキル、また「マーケテ

ィング」などビジネス面でのスキルが挙げられる。今後の部会での検討

において更なる具体化を進めていく。 

 

【質問２】 

〇とかち財団 理事長 長澤秀行委員 

 先進地視察とあるが、食関連において十勝より先進的な取り組みを進

めている地域はあるのか。 

●事務局 

 技術の習得、担い手の育成などは、当地においても対応可能であるが、

経営計画の作成、他業界との連携などマーケティング面においては、農

業ＭＢＡ塾などの事例のように、全国にも参考となる事例が多数存在す

る。十勝に応用可能かどうかは、今後の部会での検討において結論づけ

ていく。 


